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Abstract (en)
The lower part (2) of the ski boot comprises a kerb of a standardized height intended to allow the boot to be held on a ski by a front binding and a
rear binding. The kerbs over there height consist of a part which is nonremovable and secured to the lower part of the boot and over the remainder of
the height. A removable attachment piece (8) can be fixed under the nonremovable part (4) or a removable attachment piece (9) can be fixed on the
top of the nonremovable part at the choice of the user.

Abstract (fr)
Chaussure de ski alpin dont la partie inférieure de la chaussure comprend, à l'avant et/ou à l'arrière, un trottoir de hauteur normalisée destiné au
maintien de la chaussure sur un ski par un moyen de fixation avant et un moyen de fixation arrière, dans laquelle les trottoirs sont constitués, sur
une partie de leur hauteur, d'une partie (4) inamoviblement solidaire de la partie inférieure de la chaussure (2) et, sur le reste de la hauteur, au choix
de l'utilisateur, d'une pièce rapportée amovible (8) fixable sous la partie inamoviblement solidaire de la partie inférieure de la chaussure ou d'une
pièce rapportée amovible (9) fixable sur le dessus de la partie inamoviblement solidaire de la partie inférieure de la chaussure. Ceci permet de
surélever la chaussure par rapport au ski. <IMAGE>
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